

# 夢を紡ぎて

上田市立長小学校

学校だより

令和7年8月28日

## 2学期がスタートしました



暑さはまだまだ続いていますが、夏休みが終わり新学期がスタートしました。

始業式の最初に2年生と4年生の代表児童の発表があり、続いて校長先生から『チャレンジ！2学期！始まりに向けて目標をもとう』のお話がありました。

校長先生が夏休みに北アルプス表銀座を縦走し、やっと頂上に着いた話から始まり、信濃グランセローズの宮島真輝選手や阪神の高寺望夢選手やイチロー選手の話为例

に挙げ、「どんなことでも、小さなことを一つずつやっていると、とんでもない所に到達する。自分で満足するめあてを決めて、毎日一つひとつの小さいことを重ねていきましょう。」という内容でした。

お子さんは2学期のめあてを何にしたのでしょうか。ぜひ、お子さんと話題にしてみてください。小さいことでも毎日継続していただけるように学校と家庭とで応援していきましょう。



自由研究がならびました。コメントありがとうございました

## 「2階3階のベランダ」と「トイレ」がきれいになりました

夏休み中に業者さんが入り、2階と3階のベランダの清掃とトイレの尿石とりをしていただきました。長年、鳩の糞に悩まされていましたが一掃されました。PTAから費用を出していただきました。ありがとうございました。きれいになったので、鳩が入ってこないように今ネットをはっているところです。



今年から「ふれあい真田館」で始まった水泳学習ですが、回を重ねるごとに子どもたちが上達し子どもたちも大喜びだと、先生たちの間で話題になりました。皆様に感謝です。



文責：教頭（武田）